



2012 ~ 2013 年度
R I テーマ

Peace Through Service 奉仕を通じて 平和を

国際ロータリー会長 田中作次 (国籍・日本)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ ホテルニューツルタ 〒874-0820 別府市北浜1-14-15
TEL (0977) 22-1110 FAX 21-1019
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	高宮 勝美	理事	大島由美子	役員	会長	高宮 勝美	S A A	亀井 孝
〃	森園 伸也	〃	村津 忠久	副会長	森園 伸也	直前会長	亀井 孝	
〃	木村 きぬゑ	〃	近藤 賢司	幹事	前田 哲矢			
〃	森 宗明			会計	大江 知巳			

VOL. 25 -13
2012年10月2日

第1114回例会

会報委員長 河村 貴雄

◆点 鐘 12:30

◆国 歌 君が代

◆R S 奉仕の理想

◆唱 歌 かかし 案山子

◆ゲ ス ト ホッセイン・モハマド・イムランくん
(米山奨学生)

◆出席報告 出席委員長 平野 英壽

本日 の 出 席	会 員 総 数	24 名
	出 席 者	16 名
	事前メイクアップ	3 名
	理 事 会 承 認	2 名
	出 席 免 除	1 名
前 々 回 の 訂 正	欠 席 数	2 名
	出 席 率	69.57 %
	出 席 率	68.18 %
	事後メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	2 名
9/18	出 席 免 除	2 名
	修 正 出 席 率	86.36 %

連 続	一 回
通 算	744 回 100 %

・メイクアップ

事前 亀井、平野(英)、大江

事後

欠席 梶原、大島

理事会承認 梶田、岐部

出席免除 溝部





会長の時間

会長 高宮 勝美

皆さん、こんにちは。会長の高宮勝美です。今日は10月に入って初めての例会です。

昨日の台風は如何でしたか？台風一過、厳しい残暑が続いていましたが、私が今朝、いつものように5時過ぎに国際観光港付近の海岸を散歩をする時、長袖のシャツに上着を1枚羽織る気温でした。日中の残暑から朝方の冷え込みの温度差で体調を崩さないように健康管理に留意してください。

さて、先週の会長の時間に皆様に10月に入り新会員の募集をお願いしていましたが、早速、次の日に堀会員から「2名の入会を勧めたい方がいるので同行をして欲しい」と連絡を頂き同行しました。前もって堀会員が訪問の趣旨を先方様に電話していたので、好意的に話を聞いて頂く事が出来ました。それから数日が経過して、昨日の月曜日、一人の方から我が社に電話を頂き堀会員の会社(ハウス様)でお会いしました。既にロータリーの入会申し込み書類も完璧に記載してくれていました。その後、次の日(今日2日)の例会後の理事会に新会員入会推薦書を提出できる様にと考え、もう一人の方に電話連絡をして訪問してみると、既に入会申し込み用紙を作成し、奥様が私達の来社を待っていてくれました。僅か一度の訪問でロータリーに入会して頂けると言う事は、推薦者の堀会員が日頃からお客様方と、どの様な接し方をしているのか、大変興味を覚えました。

お客様や友達に対して常日頃から影、日向なく接している堀社長とお客様、友達そして私を含め多くの人々が(ハウス様)を訪問したとき、暖かく接してくれる社員の笑顔をリードする堀会員と、同じロータリークラブに所属するロータリアンとして誇りに思います。

会員の皆さん、会員募集が開始致しました。一人でも多くの方に別府中央ロータリークラブの素晴らしい会員と友達の輪を広げる入会を勧めてください。私、高宮も入会推薦者訪問に同行させていただきますので、気軽に声をかけてください。10月31日には会員数を30名まで伸ばし、新入会員の期待に応える事の出来るクラブを皆で作りましょう。

幹事報告

前田 哲矢

一職業奉仕・米山月間一

…本日は「米山ランチ」を実施します。

会員皆様のご協力をお願い致します。…

1. 本日の卓話
「国紹介：バングラデシュ人民共和国」
米山奨学生
ホッセイン・モハマッド・イムランさん
2. 本日のゲスト
ホッセイン・モハマッド・イムランさん
(米山奨学生)
3. 本日例会終了後、「第4回定例理事・役員会」を開催いたします。
4. 例会変更のお知らせ
別府東RC 10月4日(木)の例会は、観月会の為、同日18:30~岡本屋に時間・場所変更
別府RC 10月12日(金)の例会は、第3回クラブ協議会の為 18:30~ホテルニューツルタに時間変更
大分中央RC 10月16日(火)の例会は月見例会の為 同日18:00~Ken's Barに時間・場所変更
宇佐RC 10月18日(木)の例会は、岡村泰岳ガバナー方式訪問例会(3クラブ合同)の為、同日19:00~リバーサイドホテル宇佐に時間・場所変更
5. 次週の予定
「第3回クラブ協議会」(公式訪問2週間前)
6. 本日の回覧
①「第3回クラブ協議会」出・欠席
7. 本日の配布
①週報No.1113
②ロータリーの友10月号
③ガバナー月信No.4
④米山記念奨学会 豆辞典



スマイルボックス 委員長 大江 知巳

○村津会員

颱風一過、昨夜は十六夜の見事な月が出ていました。ロータリーコールの練習、往きも帰りもマイカーで酒が飲めなかった。残念にスマイル。

○衛藤会員

今日から10月ですね。がんばります。今日の卓話、ホッセイン・モハammad・イムランさん、楽しみにしています。どうぞよろしく。

○中尾会員

ホッセイン・モハammad・イムランさん、ようこそ。本日の卓話、楽しみにしています。今月は米山月間です。皆様のご寄付お願いします。

○近藤会員

今日からミュージックプレイヤーが新しくなりました。村津さんにはCD・カセットプレイヤーを永い間借りて利用させて頂き、本当にありがとうございました。このプレイヤーは森園

副会長のアドバイスでロータリーソングもBGMも同じところからリストアップして簡単に操作できるようになりました。次の代、次の担当者が扱いやすいようになったと思います。未来は新しいとびらの向こうにある。若い世代から学ぶことが多くなってきたと感じる今日この頃にスマイル。

○河村会員

申し訳ありません。久しぶりの例会出席です。隣の後藤さんに雪が降ると云われました。スマイル、スマイル、スマイル!!

○高宮会員

新しき友が来る日を指で折る
堀会員、新入会員の推薦有り難う。出来れば貴女の素敵な笑顔をもう少し多く例会場で見せて下さい。

○ホッセイン・モハammad・イムラン氏

ロータリアンのみなさん、ありがとうございます。

卓 話

「国紹介：バングラデシュ人民共和国」

ホッセイン・モハammad・イムランさん (米山奨学生)

基本情報

- バングラデシュの基本情報
- 正式名称：バングラデシュ人民共和国
- 首都：ダッカ
- 人口：1億4049人(世銀)
- 公用語：ベンガル語
- 宗教：イスラーム(90%)、ヒンズー(9%)、その他(1%)
- 通貨：100円=約101タカ(2012年9月現在)
- 略史：1971年12月16日 バングラデシュとして独立
- 首相：シェイク・ハシナ (Ms. Sheikh Hasina)
- 外相：ディプー・モニ (Dr. Dipu Moni)





バングラデシュの歴史

- 1971年バングラデシュ人民共和国の独立
- 現在バングラデシュと呼ばれる地域(ベンガル地区)には、古くから文明が発達した。
- 16世紀にムガル帝国(イスラム王朝)の元で、商工業の中心地へと発展した。
- 15世紀末にはヨーロッパの貿易商人が訪れるようになり、18世紀末にイギリスの東インド会社によってベンガル地域の大部分はイギリスが占め、その他フランスとポルトガルの全3つの国によってイスラム教徒とヒンドゥー教の分割統治が行われた。
- 当初はヒンズー教徒を優遇していたイギリスだが、20世紀に入ってヒンドゥー教徒が団結し、ガンジーらに指導されて反英闘争が始ると、その事を恐れたイギリスは、その後イスラム教徒を優遇し始めた。そして、ベンガル州を東西に分割した。イギリスが植民地から撤退した後も、ヒンズー教徒とイスラム教徒の激しい衝突が続いた。イスラム教徒が多数を占めた地区はパキスタンとして分離独立し、ヒンドゥー教を占めた地区をインドとした。バングラデシュは1947年のパキスタン独立で東パキスタン州となる。
- しかし、パキスタンは地理的にインドを挟んだ東パキスタン州と西パキスタン州にはなれその距離は1600km。同地ともにイスラム教徒が多く住んでいたが、民族や言語や歴史などの違いと、西パキスタン州に偏った中央政府の開発が理由で西パキスタン州と東パキスタン州の経済格差が広がった。更には、西パキスタン州で使われていたウルドゥ語を国語と定めたことに東パキスタン州は強く反発の意を持ち内戦が始まるが、人口が多い東パキスタンを基盤とするアワミ連盟が勝利に終わる。1974年12月、パキスタンは内戦後、二週間足らずで無条件降伏しバングラデシュの独立を認めた。

バングラデシュでは何を着るの

- バングラデシュはトロピカルな気候で冬がとても短く、ざっくり分ければ雨季と乾季の二つになります。たいていは薄手の上着を着、冬の時期のみ上着を羽織る程度で大丈夫です。
- バングラデシュはイスラム教徒が多く住む国なので大変保守的な国であるとも言えます。
- そのため、女性は特に肌の露出は少なくすることが妥当といえるでしょう。洋服もあまりタイトなものではなくルーズなものなるべく体のラインを見せないことが懸命です。女性の多くはシャルワールカミースを普段着にしている人が多く、訪問着としてサリーを着用します。
- 町を歩く外国人の多くはシャルワールカミースをおしゃれに着こなしている姿をよく目にします。
- 男性の場合は、町でよく見かけるのはワイシャツにスラックス。
- その他リキシャをこいでいる人たちや田舎に住んでいる人たちに多く見られるのが、腰巻ルンギ。
- ルンギとは、男性が着用するもので布を腰に縛ってスカートになったようなものです。部屋着としてルンギを着ている人も多いようです。
- 男性のパンジャビ(クルタ)は訪問着としてよく着られています。シンプルなものがゴージャスなもの色々あります。

バングラデシュの服装



バングラデシュの結婚式

バングラデシュの交通

Biryani (ビリアニ)



Fish Curry



リキシャ



@Kampraba August 31, 2011



Mind the gap, if you can find any Taken in Dhaka, Bangladesh



Misti (ミステ)



Samucha

バングラデシュってどんな国？

- 国際平和を願っている南アジアの国
- (例: 国連でのPeace Keeping Operationsで一番多いsoldiersがバングラデシュ人)
- 国際総理解を信じているイスラーム宗教社会を守っている国
- 人間社会だけでなくすべての生き物の幸せを願って国際的に貢献している国

Jilapi



ビデオのサイト

- <http://www.youtube.com/watch?v=0Uhi9K6-a5Q>